

Fecha: 29-01-2026
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Concierto "Biobío se levanta" suma apoyo a damnificados

Pág.: 15
 Cm2: 803,3
 VPE: \$ 1.102.062

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida

sumo apoyo a damnificados

Este domingo se realizará en el Club Hípico un show solidario encabezado por Macha y el Bloque Depresivo y que tendrá también a Entremares y Garras de Amor, y artistas urbanos como Pablito Pesadilla, Sinaka y Katteyes.

Estrellas
 cronica@estrellaconce.cl

En el marco de la catástrofe que afecta a la región tras los incendios forestales y las campañas de ayuda que se han movilizado en apoyo a los afectados, especialmente en Penco-Lirquén y Punta de Parra, artistas nacionales y regionales se darán cita este fin de semana en un gran evento musical solidario denominado "Biobío se levanta".

El concierto es parte de la campaña humanitaria "Todos juntos en un solo latido" organizada en conjunto por Hogar de Cristo, Techo Chile y Movidos por Chile, se llevará a cabo entre las 15.00 y las 22.00 horas de este domingo 1 de febrero en el Club Hípico de Concepción, y cuenta con la colaboración de los municipios de Talcahuano, Hualpén y Tomé.

"Junto al alcalde Miguel Rivera conversamos y buscábamos alguna alternativa de cómo podríamos aportar más, y se nos ocurrió este gran evento en el Club Hípico, donde va a estar Techo para Chile, Hogar de Cristo, Movidos por Chile, que van a recaudar cada una de las entradas, y



PABLO OVALLE/AGENCIA UNO/ARCHIVO

MACHA Y EL BLOQUE DEPRESIVO SERÁN PARTE DEL EVENTO SOLIDARIO. LAS ENTRADAS ESTÁN EN VENTA A TRAVÉS DE TUACCESO.CL

15.00

que va a ser para ayudar a las familias en esta nueva fase de la emergencia que tiene por objetivo aportar a la construcción", sostuvo el alcalde chorero, Eduardo Saavedra.

La jornada estará encabezada por Macha y el Bloque Depresivo, junto a otras bandas y solistas destacados como el grupo chorero Entremares, que viene de estar en el Festival

horas de este domingo

está programado el inicio del evento solidario en Hualpén.

En Olmué, en un encuentro que busca mobilizar apoyo concreto para las familias afectadas y colaborar en la reconstrucción.

"En este momento de la atención de la emergencia, junto con la ayuda que va llegando, es muy importante reunirnos, y de alguna forma, en un espíritu festivo, acompañar a las familias que lo han perdido todo y que también están con el espíritu super arriba", indicó Benjamín Donoso, capellán de Techo.

"La solidaridad se ha

manifestado en terreno y estamos trabajando por una reconstrucción más adecuada, como merecen todas las familias, ya mismo tiempo, la ciudadanía se puede reunir, juntar los fondos para que estas campañas se concreten, y solidarizar moralmente con toda la energía con estas familias que lo han pasado tan mal, así que invitamos a todos a participar

Necesitamos en este momento esa solidaridad que se exprese en la reunión, en estar juntos y en desear lo mejor.

Benjamín Donoso,
 capellán Techo-Chile

en este super evento en el Club Hípico", añadió.

"Necesitamos en este momento que esa solidaridad se exprese en la reunión, en estar juntos, en el desear lo mejor y aportar para que esta reconstrucción sea posible", enfatizó.

El espectáculo, según el cartel dado a conocer por la organización, contará también con las actuaciones de Garras de Amor, Pablito Pesadilla, Katteyes, Sinaka y Kennat.

Las entradas, disponibles a través del sitio tuacceso.cl, tienen un valor general de \$15.000 hasta el sábado, y de \$20.000 en puerta. Asimismo, en el sitio hay un link para quienes deseen hacer sus aportes a través del Hogar de Cristo o de Techo Chile. *



LA PELÍCULA ANIMADA "NAHUEL Y EL LIBRO MÁGICO".

Cartelera del TBB será a beneficio de los afectados por los incendios

Con la modalidad "Paga lo que puedas", la cartelera de esta semana en el Teatro Biobío se puso en campaña para recaudar fondos para apoyar a las personas damnificadas por los incendios en la región. De esta forma, en las distintas funciones en teatro, cine o danza de estos días se podrá aportar en-

tre \$3.000 y \$10.000 para ayudar a los afectados por la catástrofe.

Así lo anunció Teatro Biobío en sus redes sociales, en el marco de la campaña "Todo Suma", destacando entre las presentaciones a beneficio el montaje teatral "Póstuma" (jueves, 19.00 horas), la obra de danza "La Eviden-

cia" (viernes, 19.30), la película animada chileno-brasileña "Nahuel y el libro mágico" (sábado, 17.00), la obra de teatro internacional "4.200 km" (sábado, 19.00) y el musical "La Pérgola de las Flores" (28 de febrero, 19.00 horas).

Asimismo, dentro de la campaña la entidad llamó a donar artículos recreati-

vos infantiles, como libros para colorear, bloques de dibujo, lápices de colores, gomas y otros, los que serán utilizados como material para generar espacios de contención emocional de niñas y niños, a través del juego y la creación, en las distintas comunidades afectadas por los siniestros. *